

Hyperion-Verlag Hans von Weber, München



Der Insel-Verlag, Leipzig

kündigte am 1. März eine Ausgabe des Nibelungenliedes an und behauptete, sie werde „von Enschedé en Zonen in Haarlem aus alten Typen gedruckt“. — So sehr auch diese Behauptung geeignet ist, der Ausgabe des Insel-Verlages Wert in den Augen der Kenner zu verleihen, so muß ich doch konstatieren, daß sie

nicht richtig ist.

Bei der Druckerei von Enschedé en Zonen in Haarlem wird nur eine Monumentalausgabe des Nibelungenliedes gedruckt: die von mir im Oktober vor. Jahres angekündigte. Die Druckerei hat mir ausdrücklich garantiert, daß sie bis zur Herstellung meiner Ausgabe keine andere Ausgabe des Nibelungenliedes drucken wird.

Ausführliche Rundschreiben über meine Monumentalausgabe werden rechtzeitig vor Erscheinen versandt.

München, März 1910.

Hans von Weber.